

Final del programa de Formación en centros del curso 2010/11

Por Raúl Martínez

Un año más, estamos llegando al final de curso. Ello conlleva el hecho de ir terminando todas las actividades que desde el centro se van programando. Quiero comentar que el resultado de todas las fases que se han desarrollado en el proyecto ha sido fenomenal.

En estos últimos meses del proyecto hemos concluido con el club de bádminton hasta el curso que viene. Aunque hay un artículo específico dedicado a ello, quiero reseñar que hemos conseguido nuestra primera medalla a nivel regional.

Para el curso que viene, formaremos el Club de pin-pon y llevaremos a los alumnos y alumnas los fines de semana a competir en los distintos campeonatos.

Los alumnos del Ciclo de Atención Sociosanitaria han realizado varias actividades a los abuelos de la residencia “Fuente Recreo” y a los alumnos del Centro Ocupacional de Discapacitados.

La obra que cada año llevamos a cabo en el patio está a punto de finalizar. Hemos colocado un Quijote de unos dos metros de altura sobre una ola que se mete en la proa de un barco de piedra. Todo el interior es una jardinera, cuyo goteo y plantas las ha colocado y donado ADINA. El título de la obra será: “El Quijote navega hacia la convivencia”. En esta obra han participado alumnos de 1º de Bachillerato por las tardes y en fines de semana. El Quijote ha sido donado al IES por D. Tomás Villanueva, natural de El Provencio.

Para el próximo curso, guiaremos todos los setos que tenemos junto a la valla para que formen arcos de medio punto.

Los profesores de Plástica junto con otros profes han pintado las paredes que dividen los pasillos del edificio viejo de nuestro centro, así como una hilera de hormigas en las paredes exteriores de las clases de Ciencias Naturales. También han pintado en la pared que separa el campo de fútbol de nuestras instalaciones deportivas una serie de niños jugando a la pelota.

Se ha seguido renovando la web de IES, haciéndola más dinámica. A día de hoy podéis ver el montaje de las actividades con los alumnos de infantil y el montaje del acto de 2º de bachillerato.

En la parte de la orquesta del IES, los profes de música y sus alumnos nos deleitaron con un concierto en las Jornadas Culturales, que fue del agrado de un salón de actos repleto hasta la bandera.



Los alumnos ATE con los chicos del Centro Ocupacional



Los alumnos de Bachillerato haciendo actividades con los de Infantil